

Jahresbericht VJA (Verein für Jugend Aadorf) Vorstand 2024

Vorstand

Das Jahr 2024 war für den Verein für Jugend Aadorf ein vielfältiges Jahr. Es konnten alle Ziele, welche sich der Verein für dieses Jahr gesteckt hat, erfüllt werden. Die Finanzen haben sich stabil entwickelt, der Vorstand ist weiterhin gut aufgestellt. Der Vorstand hat sich in diesem Jahr dafür eingesetzt, den Jugendtreff Pleno in der Personalsuche zu unterstützen sowie den zur Verfügung stehenden Raum zu erneuern. Eine grosse Erleichterung und Freude war vorhanden, als sich Viktoria Wagner und Julia Daum für die Mitarbeit im Pleno gemeldet hatten. Mit den zwei neuen Mitarbeiterinnen im Pleno sowie der Erneuerung des Bodens, der Neulackierung des "Käfigs" und gebrauchten, farblich einheitlichen Sofas, konnte der Jugendtreff für die Zukunft gestärkt werden. Wir wünschen dem neuen Pleno-Team viel Freude an ihrer Arbeit sowie gute neue Ideen, welche die Jugendlichen in Aadorf motivieren, weiterhin oder auch öfters in den Jugendtreff zu kommen.

Einen Nutzen der Erneuerung des Jugendtreffinventars hat auch ein neuer Mieter seit dem Jahr 2024. Nach einigen Gesprächen nutzt seit Ende Jahr die nahegelegene Kirche Viva aus Aadorf den Jugendtreff an einigen Sonntagmorgen, um mit ihren Jugendlichen nebst dem Gottesdienst ein ansprechendes Programm machen zu können. Ein mit der politischen Gemeinde verfasster Mietvertrag sorgt für Klarheiten bei der Nutzung. Nebst den neuen bequemen Sofas werden hauptsächlich der Billardtisch sowie der Pingpong-Tisch rege genutzt. Die Freude bei den Jugendlichen über die neue Möglichkeit ist riesig. Der Vorstand begrüsst es, dass Organisationen, welche in der Jugendarbeit tätig sind, sich in Aadorf gegenseitig unterstützen können.

Unterstützung seitens VJA-Vorstands gab es auch für die Musikgesellschaft Aadorf. Beinahe alle Vorstandsmitglieder sowie Mitarbeiter aus Pleno und Kodex haben bei der 125-Jahre Feier der Musikgesellschaft Aadorf in der Gastro und diversen anderen Bereichen mitgeholfen, damit ein unvergessliches Jubiläum gefeiert werden konnte. Zu diesem Anlass hat sich der Vorstand eigene Vereins-T-Shirts kreiert, auf denen nebst dem Vereinslogo auch die drei Bereiche mit ihren Logos abgebildet sind. Nebst der Zusammenarbeit mit anderen Vereinen konnte so der VJA auch seine Präsenz in Aadorf stärken.

Ausblick 2025

Der Verein ist in den letzten Jahren gewachsen und konnte sich mit zwei neuen Bereichen präsentieren. Jeder Bereich hat eine eigene Homepage, welche er selbst betreibt oder extern betrieben wurde. Dem Verein für Jugend Aadorf fehlt jedoch eine Anlaufstelle, welche er mit einer neuen Vereins-Homepage ermöglichen möchte. Jasmin Zimmermann wird die Gestaltung und Erarbeitung im Jahr 2025 übernehmen. Bereits jetzt einen herzlichen Dank für die wertvolle Investition in den Verein.

Nebst all den Unterstützungen und der Mitarbeit an verschiedenen Orten und Bereichen nimmt sich der Verein vor, einmal im Jahr einen Vorstands-Ausflug zu machen, um den Zusammenhalt und die Zusammenarbeit zu stärken sowie Ideen für die Zukunft des Vereins zu fördern.

Die Jugend Aadorf liegt uns am Herzen. Ohne die finanzielle Unterstützung in den VJA durch alle Mitglieder, Gönner, Sponsoren sowie speziell der politischen Gemeinde und den Kirchengemeinden aus Aadorf wäre das Vereinsleben sowie die Vereinsarbeit jedoch nicht möglich. Wir sind dankbar, dass seit so vielen Jahren in den Verein und die Jugend aus Aadorf investiert wird. Wir freuen uns auf weitere grossartige Jahre, in denen wir den Jugendlichen in ihrer Zeit in Aadorf helfen können.

Verein für Jugend Aadorf
Der Präsident
Philipp Reininghaus